

Grupo XVIII. Termodinámica y Fisicoquímica

Bilbao, una; Tarrasa, una; Zaragoza, una.

Automática (Laboratorio)

Barcelona-Politécnica, una; Madrid-Politécnica, una.

Electrotecnia (Laboratorio)

Madrid-Politécnica, una.

29421 ORDEN de 7 de diciembre de 1979 por la que se nombra la Comisión encargada de formular propuesta de adjudicación en el concurso de traslado para la provisión de la adjuntía de «Fisiología vegetal» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de La Laguna.

Ilmo. Sr.: Por Resolución de fecha 5 de junio de 1979 («Boletín Oficial del Estado» del 22) se anunciaron varias plazas de diferentes disciplinas, vacantes en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad, para su provisión en concurso de traslado, entre las que figuró la de «Fisiología vegetal» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de La Laguna, que no pudo ser adjudicada automáticamente.

Solicitadas las reglamentarias propuestas de los Organismos competentes para el nombramiento de la correspondiente Comisión, conforme a lo dispuesto en la Ley de 24 de abril de 1958 («Boletín Oficial del Estado» del 25),

Este Ministerio ha dispuesto nombrar la Comisión encargada de formular propuesta de adjudicación, que quedará constituida de la siguiente forma:

Presidente titular: Excelentísimo señor don Carlos Blesa Rodríguez, Catedrático de Universidad de La Laguna y Presidente de la Comisión.

Vocales titulares:

Don Ernesto Vieites Cortizo, Catedrático de la Universidad de Santiago.

Don Manuel Serrano García, Catedrático de la Universidad de La Laguna.

Don Gregorio Nicolás Rodrigo, Catedrático de la Universidad de Salamanca.

Don Luis Recalde Martínez, Catedrático de la Universidad de Granada.

Presidente suplentes: Excelentísimo señor don Enrique Fernández Caldas, Catedrático de la Universidad de La Laguna.

Vocales suplentes:

Don Francisco Sabater García, Catedrático de la Universidad de Murcia.

Don Wolfredo Wuildpret de la Torre, Catedrático de la Universidad de La Laguna.

Don Ricardo Sánchez Tames, Catedrático de la Universidad de Oviedo.

Don Francisco Bellot Rodríguez, Catedrático de la Universidad de Madrid-Complutense.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 7 de diciembre de 1979.—P. D., el Subsecretario, Manuel Cobo del Rosal.

Ilmo. Sr. Director general de Ordenación Académica y Profesorado.

29422 CORRECCION de errores de la resolución del Tribunal del concurso-oposición a las plazas de Profesor adjunto de Universidad de «Estructura e Instituciones económicas españolas en relación con las extranjeras» (Ciencias Económicas y Empresariales) por la que se convoca a los opositores para su presentación y comienzo de los ejercicios.

Advertidos errores en el texto remitido para su publicación de la citada resolución, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 282, de fecha 24 de noviembre de 1979, páginas 27176 y 27178, se transcriben a continuación las oportunas rectificaciones:

En el sumario, donde dice: «... Profesor adjunto de Universidad de "Instituciones económicas españolas en relación con las extranjeras" ...», debe decir: «... Profesor adjunto de Universidad de "Estructura e Instituciones económicas españolas en relación con las extranjeras" ...».

En el párrafo primero, donde dice: «... Profesores adjuntos de "Estructura de las Instituciones económicas españolas en relación con las extranjeras" ...», debe decir: «... Profesores adjuntos de "Estructura e Instituciones económicas españolas en relación con las extranjeras" ...».

ADMINISTRACION LOCAL

29423 RESOLUCION del Consell General Interinsular de Balears por la que se eleva a definitiva la lista de aspirantes admitidos a la oposición restringida para la provisión de una plaza de Médico adjunto de la especialidad de Otorrinolaringología del Hospital Provincial de Palma de Mallorca.

Transcurrido el plazo de quince días concedido para reclamar en contra de la lista provisional de aspirantes admitidos a tomar parte en dicha oposición restringida, sin que se haya presentado recurso ni reclamación alguna, ha sido aprobada la lista definitiva de los expresados aspirantes, que queda integrada por don Bartolomé Barceló Mesquida, sin haber lugar a declarar excluido a ninguno de los aspirantes.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en el Decreto 1411/1968, de 27 de junio, por el que se aprueba la Reglamentación General para ingreso en la Administración Pública.

Palma de Mallorca, 24 de septiembre de 1979.—El Presidente, Jerónimo Alberti.—16.281-E.

29424 RESOLUCION del Ayuntamiento de Albacete referente a la convocatoria para proveer una plaza de Delineante.

Celebrado el sorteo para determinar el orden de actuación de los aspirantes a una plaza de Delineante anunciada por este Ayuntamiento, en aquellos ejercicios que no puedan celebrarse conjuntamente se hace público que el orden establecido en virtud de dicho sorteo es el siguiente:

1. Córcoles Marcos, Consuelo.
2. Gabaldón González, María del Carmen.
3. García Bernal, Atilano.
4. García Ortega, Antonio.
5. García Ruipérez, Dolores.
6. Gomariz González Jesús.
7. Honrubia Balibrea, Antonio.
8. Iniesta Abellán, Miguel.
9. Jarne Vinacua, Angel.
10. Lozano Garay, Luis.
11. Navarro Piqueras, Rafael.
12. Rojo García, Pedro.
13. Ballesteros Tendero, Andrés.

Al propio tiempo se hace público que el primer ejercicio tendrá lugar el día 9 de enero de 1980, en esta Casa Consistorial, a las diez horas de su mañana.

Albacete, 21 de noviembre de 1979.—El Alcalde.—16.663-E.

29425 RESOLUCION del Ayuntamiento de Loja por la que se transcribe la lista definitiva de aspirantes admitidos a la oposición libre para cubrir en propiedad una plaza vacante de Técnico de Administración General.

Por resolución de esta Alcaldía de fecha de hoy se eleva a definitiva la lista provisional de admitidos y excluidos a la oposición libre para cubrir en propiedad una plaza vacante de Técnico de Administración General de esta Corporación, según relación que a continuación se expresa:

Admitidos

1. Alvarez Guzmán, Francisco Javier.
2. Cadenas Aguilar, Francisco Javier.
3. Caliz Caliz, Rafael.
4. Carrillo Goy, Purificación.
5. Guzmán Codina, Piedad María.
6. Sánchez Roldán, José María.

Excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público de conformidad con el artículo 121 de la vigente Ley de Procedimiento Administrativo.
Loja, 30 de noviembre de 1979.—El Alcalde.—16.599-E.

29426 RESOLUCION del Ayuntamiento de Vall de Uxó referente a la oposición libre para cubrir plaza vacante en la plantilla de Administrativo de Administración General.

En el «Boletín Oficial» de esta provincia número 113 se publica anuncio conteniendo las bases que regirán la oposición libre para cubrir plaza vacante en la plantilla de Administrativo de Administración General. El plazo de presentación de instancias es de treinta días, contados a partir del siguiente de la publicación de esta Resolución.

Vall de Uxó, 19 de noviembre de 1979.—El Alcalde.—15.940-E.